



Caminos[®]
Para ir más lejos



Aparecida

Sao Pablo

Rio de Janeiro

Maracanã

En el año del Jubileo parroquia Santa María Magdalena
Te invita a Peregrinar en

Brasil

Visitando las ciudades de Sao Pablo, Aparecida y Rio de Janeiro.

Acompañados por el Padre Juan David Uribe Jaramillo

Precio por persona desde

COP 10' 550.000

Acomodación doble

**Septiembre
8 al 16 2025**

Rio de Janeiro, Brasil.



VUELOS PREVISTOS

| Vuelo | Fecha | Origen | Salida | Destino | Llegada |
|--------|------------|-------------|--------|-----------|---------|
| AV085 | 8/09/2025 | BOGOTÁ | 22:00 | SAO PAULO | 06:00+1 |
| AV0260 | 16/09/2025 | RIO JANEIRO | 01:30 | BOGOTÁ | 05:50 |

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en la ruta Bogotá - Sao paulo - Rio de Janeiro - Bogotá con la Aerolínea Avianca
- Artículo personal 40 cm x 35 cm x 20 cm (alto x ancho x largo) "Debe caber debajo del asiento"
- Maleta de mano de 10 Kg Ubicada en parte superior de la cabina
- Maleta de 23 Kg en bodega por pasajero
- Traslado parroquia - Aeropuerto el Dorado - Parroquia
- Acompañamiento espiritual del padre Juan David Uribe Jaramillo
- Coordinador de viaje desde Colombia Agencia Caminos
- Alimentación según programa, en Sao Pablo y Rio de Janeiro media pensión y en Aparecida alimentación completa.
- 2 noches de alojamiento en Sao Paulo hotel categoría 4 estrellas
- 2 noches de alojamiento en la ciudad de Aparecida categoría 4 estrellas
- 2 noches de alojamiento Rio de Janeiro hotel categoría 4 estrellas
- Guías locales en Brasil
- Visitas descritas en la ciudad de Sao Pablo
- Misa concelebrada por el padre Juan David Uribe en el santuario de nuestra señora de la Aparecida
- Visita Santuario de Aparecida y santo rosario en la noche
- Paseo en teleférico por la ciudad de Aparecida
- Visita al estadio Maracanã con las entradas
- Visita a la ciudad de la Samba
- Visita cristo Corcovado
- Visita al cerro pan de Azúcar
- Seguro y asistencia médica durante todo el viaje

NO INCLUYE

- Cualquier gasto especificado en el programa
- Alimentación no descrita en el programa
- Propinas

ITINERARIO DE VIAJE

LUNES 08 SEPTIEMBRE: Inicio de viaje en la parroquia y vuelo con destino a Sao Pablo. Encuentro en la parroquia sobre las 17:00 horas y luego nos disponemos a tomar el bus que nos lleva al aeropuerto el Dorado y tomar así el vuelo con destino a la ciudad de Sao Pablo, que sale a las 22:00 horas. (Noche A bordo) A la llegada a la ciudad de Sao Pablo recibimiento en el aeropuerto.

MARTES 09 SEPTIEMBRE: Llegada a la ciudad de Sao Pablo, primer día de visita a la ciudad. A la llegada a la ciudad de Sao Pablo recibimiento en el aeropuerto, traslado al hotel para tomar el **Desayuno**, luego iniciaremos el día con un city tour por la ciudad de Sao Paulo, donde descubriremos el antiguo centro de Sao Paulo, visitando puntos donde se revela el inicio de su construcción e historia. Tendremos una gran experiencia de esta gran metrópoli, visitando puntos como: Estación de Luz, es una de las estaciones de ferrocarril más importantes de la ciudad. Es uno de los edificios más emblemáticos de la capital paulista, Inaugurado en 1867, ubicado entre los distritos de República y Sé en la región central, haremos una parada para almorzar en el Restaurante Jardineira Grill (Tipo Buffet), luego del almuerzo, procedemos con el tour donde conoceremos las maravillas de esta hermosa ciudad, finalizamos la tarde con traslado al hotel y cena.

MIÉRCOLES 10 SEPTIEMBRE: Sao Pablo, Visita a la Catedral, museo de arte sacra y parque de Ibarapuera. **Desayuno** en el hotel y nos dirigimos a Visitaremos el Museo de Arte Sacra, donde sus principales responsabilidades son: recopilar, clasificar, catalogar y exponer objetos convenientemente religiosos cuyo valor estético o histórico recomiendan su conservación, exposición permanente, público y didácticamente su colección. Seguido para el Mercado Municipal, un lugar imperdible para los amantes de la comida que quieran explorar una increíble variedad de sabores. Es una visita obligada para turistas de Brasil y otros países, luego nos dirigimos a visitar la "Catedral da Sé", con una arquitectura neogótica, es realmente magnifico, lo que lo convierte en uno de los templos neogóticos más grandes y famosos del mundo. Sus imponentes torres y elaborados detalles contribuyen a su grandeza. Además de su valor arquitectónico, la Catedral juega un papel crucial en la historia eclesiástica, siendo un hito para la Arquidiócesis de la ciudad. No sólo es una obra maestra visual, sino que también es un símbolo representativo del patrimonio de la capital de Sao Paulo. Entre otros, Durante el recorrido, haremos una parada para almorzar en el Restaurante Rascal (Buffet), Después del almuerzo tomaremos el traslado al parque Ibarapuera, es el más importante y conocido de la ciudad de São Paulo, y es considerado el pulmón verde de la ciudad. Es usado frecuentemente para eventos gubernamentales y privados como así también para actividades artísticas que pueden incluir conciertos. Posee un área de 1,58 km² (158 hectáreas) y tres lagos artificiales interconectados que ocupan una extensión de 0,16 km². Algunas de sus partes más representativas incluyen la Oca (usada para exhibiciones artísticas), y el lago con fuentes, finalizamos la tarde y nos dirigimos al hotel. Cena libre.

JUEVES 11 SEPTIEMBRE: salida de la ciudad de Sao Pablo a Aparecida. **Desayuno** en el restaurante del hotel y nos dirigimos hacia la ciudad de Aparecida a 182 kilómetros de distancia de camino, haremos una parada para almorzar en el restaurante Sabor e Fé, un restaurante tradicional y está situado cerca del Santuario de Aparecida. Garantizando calidad y excelencia en sus platos típicos de un auténtico restaurante casero. El menú ofrece una variedad de ensaladas, platos calientes y Postres, Después del almuerzo continuamos hacia la ciudad de Aparecida, traslado al santuario para realizar la Oración, posterior desplazamiento al hotel alojamiento y Cena.

VIERNES 12 SEPTIEMBRE: Aparecida visita al santuario, santo Rosario y visita al teleférico. **Desayuno** en el restaurante del hotel. Traslado hasta el Santuario de Nuestra Señora de Aparecida, que es considerado el Santuario Mariano más grande de Brasil y el segundo Templo Católico más grande del mundo, el Santuario Nacional de Aparecida recibe un promedio de 12 millones de visitantes por año y alberga en su interior entre 30 mil y 45 mil personas. El Santuario Nacional de Nuestra Señora de Aparecida inició su construcción el 11 de noviembre de 1955 de arquitectura neorromántica, diseñada por el arquitecto Benedito Calixto de Jesus Neto, dándole a conocer por sus ladrillos vistos y rústicos, pero principalmente por la grandiosidad de su obra. que contiene la imagen original de Nuestra Señora de Aparecida y que fue encontrada hacia octubre de 1717 en aguas del río Paraíba do Sul por pescadores locales: João Alves, Felipe Pedroso y Domingos García. Participaremos de una misa muy especial en este sagrado Santuario concelebrada por monseñor Juan Álvaro Zapata. Después, partiremos para un recorrido inolvidable por los caminos de la fe. Vamos aprovechar un paseo en el teleférico por Aparecida, donde tendremos la mejor vista de la ciudad. El teleférico conecta el Santuario Nacional con el Morro do Cruzeiro, uno de los principales puntos de peregrinación de la ciudad, donde los fieles puedes ver la representación de las 14 estaciones de la Vía Sacra. Construido en 2014, se ha convertido en una de las principales atracciones turísticas de Aparecida y ha recibido más de 1 millón de peregrinos desde su apertura. Seguiremos para el almuerzo en Restaurante del hotel, Después del almuerzo tendremos la oportunidad de realizar el santo Rosario en procesión, luego tendremos una tarde libre para disfrutar de las actividades y el entorno de paz que nos ofrece esta maravillosa ciudad y su imponente santuario Cena y alojamiento.

SABADO 13 SEPTIEMBRE: Salida de la ciudad Aparecida hacia Rio de Janeiro. **Desayuno** en el restaurante del hotel y nos dirigimos hacia la ciudad de Rio de Janeiro a 260 kilómetros de distancia, a la llegada tomaremos el almuerzo en el Restaurante Deck (buffet) para luego en horas de la tarde diriginos al hotel para realizar nuestro ingreso, tarde y noche libre para disfrutar de todo lo que nos ofrece esta hermosa ciudad.

DOMINGO 14 SEPTIEMBRE: Visita al cerro pan de Azúcar y cristo Corcovado. **Desayuno en el restaurante del hotel.** En esta oportunidad tendremos la visita al cristo Corcovado, donde ascenderemos en tren subiendo al cerro de Corcovado, atravesando uno de los bosques urbanos más importantes del mundo, el Bosque de Ti Juca. La cumbre del cerro del Corcovado se encuentra a cerca de 700 metros sobre el nivel del mar. Subiremos para llegar al pie de la estatua del Cristo Redentor, icono brasileño de las nuevas 7 Maravillas del Mundo moderno. Desde allí, podrás disfrutar de una increíble vista panorámica de la "Ciudad Maravillosa", al pie de la estatua del Cristo Redentor. Seguiremos para almorzar en churrasquería, una tradicional churrasquería carioca que estas ubicada en el barrio más exclusivo de la ciudad y conocida por su excelente servicio. Ofreciendo delicias servidas en un ambiente refinado, relajado y acogedor. Sus carnes nobles y con una variada selección de platos, embutidos y ensaladas hacen del restaurante uno de los mejores de la ciudad. Donde vivirás una verdadera experiencia gastronómica. Después del almuerzo, seguiremos para la montaña Pan de Azúcar, donde podrás experimentar la ciudad desde una perspectiva diferente. Es uno de los sitios más emblemáticos, donde descubrirás otra postal de la ciudad, el Pan de Azúcar, que te permitirá vivir experiencias Impresionantes y conocer Rio desde una perspectiva diferente. Siendo uno de los lugares más emblemáticos, donde vivirás escenas mágicas desde las alturas. Desde la cima del Morro da Urca y el Pan de Azúcar se puede observar un impresionante paisaje de la ciudad, al terminar traslado al hotel y cena libre.

LUNES 15 SEPTIEMBRE: Visita al estadio del Maracanã, ciudad de la Samba y vuelo de regreso a Colombia. **Desayuno** en el restaurante del hotel disfrutar de la visita al mítico estadio de maracanã, el cual durante muchos años fue el estadio más grande del mundo y ha sido el escenario por excelencia de muchos partidos de futbol, seguimos con el almuerzo que en esta oportunidad será en el restaurante Confeitaria Colombo (Menú tres tiempos), y finalizamos nuestro recorrido en la ciudad de la samba, formalmente conocida como Cidade do Samba Joãozinho Trinta, es un complejo de edificios en el barrio de Gamboa, Río de Janeiro, Brasil. Se utiliza para que las escuelas de Samba se preparen para el carnaval. Alrededor de catorce de las principales escuelas de samba tienen un almacén en el complejo, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con regreso a Colombia el cual lo tomaremos el 20 mayo a la 01:30 Am, cena el aeropuerto por cuenta del pasajero

MARTES 16 SEPTIEMBRE: Llegada a Bogotá, traslado a la parroquia. Sobre las 06:00 horas arribo a la ciudad Bogotá posterior traslado a la parroquia nuestra señora de Aparecida en Bogotá. Fin de los servicios.

**HOTELES
PREVISTOS**

SAO PABLO
Hotel Novotel Jardins

APARECIDA
Rainha do Brasil

RIO DE JANEIRO
Américas Copacabana



Bondinho del Pan de Azúcar

PRECIO POR PERSONA

Acomodación sencilla

\$12.500.000

Acomodación doble

\$10.550.000

Métodos de Pago

VISA



AMERICAN
EXPRESS

beld



Si necesitas crédito para viajar, pregúntanos cómo podemos ayudarte.

Condiciones de Pago

Primer depósito o separación del cupo debe hacerse antes del 11 de abril de 2025 por un **valor de dos millones de pesos mte (2.000.0000)**, no reembolsables, únicamente en casos de calamidad domestica debidamente demostrados (los pagos restantes de deben realizar antes del 31 de Julio de 2025. pagos en pesos únicamente en cuentas BANCOLOMBIA 91500003312 y ahorros DAVIVIENDA 108900408353 a nombre de Agencia de viajes y turismo CAMINOS COLOMBIA SAS. Se reciben todas las tarjetas crédito y débito. Tarifas válidas para un mínimo de 30 pasajeros juntos.

*Aplican términos y condiciones

La explotación y el abuso sexual de menores de edad son sancionados con pena privativa de la libertad, LEY 679 DE 2001 y la LEY 1336 DE 2009

Nota: atención desde la parroquia los días Miércoles en horario de despacho

Jhon Jairo Guataquira
Director General

✉ jhon.guataquira@agenciacamino.com.co
☎ **+57 310 6898813**

Alejandra Manrique
Coordinador Comercial

✉ comercial@agenciacamino.com.co
☎ **+57 3176479703**